



Geestland, 7. September 2022

Stadt Geestland spendet 100.000 Euro an Museumsbahn

Das Unglück passierte im August 2020. Damals entgleiste ein Güterwagen auf der Strecke der Museumsbahn zwischen Bad Bederkesa und Drangstedt. Dadurch wurden die Gleise schwer beschädigt. Seitdem kann die Museumsbahn das rund 1000 Meter lange Teilstück zwischen den beiden Ortschaften nicht mehr befahren. Der Museumsbahnverein möchte den Streckenabschnitt sanieren, um rechtzeitig zur neuen Saison ab Mai 2023 wieder durchzustarten. Doch das kostet viel Geld.

Die Stadt Geestland unterstützt dieses Vorhaben deshalb mit einem Zuschuss in Höhe von 100.000 Euro. Bürgermeister Thorsten Krüger hat jetzt einen entsprechenden Scheck an Uwe Mei, den Vorsitzenden des Vereins, und seine Stellvertreter Uwe Böye und Katrin Schneider überreicht. Uwe Böye bedankte sich im Namen des Vereins für die finanzielle Unterstützung: „Es ist eine Investition in die Zukunft. Wir freuen uns sehr, dass unsere beliebte Museumsbahn bald wieder von Beers nach Bremerhaven fahren kann.“

Foto: Freudige Gesichter bei der Scheckübergabe (von links): Jasmin Weißbrodt vom Landkreis Cuxhaven, Vereinsvorsitzender Uwe Mei, Claus Seebeck, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Geestland, Vereins-Vize Uwe Böye, Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger und Thomas Kuberski, Ortsbürgermeister von Bad Bederkesa.

Foto: Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.



Personenzug

Brh-Fischereihafen

Personenzug

Spandauerbach

an ADG/AG
BÜRGERSCHAFT SPANDAUERBACH
BÜRGERMEISTER & ORTSGEMEINSCHAFT
SPANDAUERBACH
E. Löwy